

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Pfizer podría enfrentarse a un cargo de 569 millones por su fármaco Lyrica

El Gobierno de Reino Unido podría demandar a Pfizer que reembolse los costes de su medicamento contra el dolor neuropático diabético.

---

PlantaDoce  
28 feb 2018 - 08:20

Pfizer podría estar condenada a pagar al Gobierno británico. La multinacional farmacéutica podría enfrentarse a un cargo de 502 millones de libras (569 millones de euros) si los esfuerzos por defender su medicamento Lyrica, indicado para el dolor neuropático diabético, no dan resultado.

Después de que un tribunal invalidase una patente en 2015, la firma farmacéutica apeló ante el Tribunal Supremo. Pero si Pfizer no sale beneficiada, el Servicio Nacional de Salud de Reino Unido (NHS, por su siglas en inglés) podría trabajar para recuperar este dinero, según adelanta *Fierce Pharma*.

El sistema de salud del Gobierno de Reino Unido gastó 569 millones de euros más de lo previsto en el fármaco entre septiembre de 2015 y el verano de 2017, gasto que no se hubiera producido si la multinacional no hubiera impugnado el fallo de la patente. Si el Tribunal Supremo falla en contra de Pfizer, el NHS puede reclamar el reembolso del exceso de los costes de prescripción del medicamento.

Según recoge *Fierce Pharma*, un portavoz de la farmacéutica cree en la validez de la segunda patente de uso médico para Lyrica. “No haremos más comentarios hasta que tengamos la decisión del tribunal”, sostiene este portavoz, según declaraciones recogidas por el medio.